

VERBALE DI SEDUTA DEL COMITATO DI COORDINAMENTO DELLA FEDERAZIONE DEL 03/07/2023

Seduta in modalità remota tramite la piattaforma GoToMeeting

Presenti: Marco Filippucci, coordinatore (Bologna), Gian Paolo Rubin segretario (Ferrara), Andrea Rinaldi tesoriere (Reggio Emilia), Camilla Fabbri (Forlì-Cesena), Daniele Pezzali (Parma), Rita Rava (Ravenna), Gabriella Marangelli (Rimini), Patrizia Vescovini (Tesoriere Modena).

Assenti: Loredana Mazzocchi (Piacenza).

Inizio seduta ORE 16:35

Ordine del Giorno:

- 1) Lettura e approvazione verbale seduta precedente;
- 2) Emergenza alluvione Emilia-Romagna;
- 3) Sito web Federazione - aggiornamento contenuti;
- 4) Richiesta patrocinio Premio Anna Taddei, seconda edizione;
- 5) Varie ed eventuali.

1) Lettura e approvazione verbali sedute precedenti;

Il Comitato approva il verbale della seduta precedente del 19/06/2023.

4) (anticipato) Richiesta patrocinio Premio Anna Taddei , seconda edizione;

L'Arch. Filippucci ripresenta al Comitato la richiesta di patrocinio della seconda edizione del Premio Anna Taddei avanzata dall'Ordine di Modena. Questa seconda edizione, aggiunge l'Arch. Fabbri, è dedicata all'interior design e architettura industriale degli architetti di genere femminile. Si approva all'unanimità.

3) (anticipato) Sito web Federazione - aggiornamento contenuti;

L'Arch. Filippucci presenta la richiesta della segretaria di Federazione Michela di pubblicare il sito e si passa all'esame a video dello stesso. Si approva con le seguenti indicazioni:

- Intervenire sulla sfumatura correggendo il colore per uniformarlo a quello del logo;
- Correggere il menù "Normativa" in quanto attualmente esce dalla pagina.

2) Emergenza alluvione Emilia-Romagna (parte prima);

L'Arch. Filippucci informa di aver ricevuto 37 segnalazioni di danni da parte dei colleghi: 19 Ravenna, 16 Forlì-Cesena, 2 Bologna. La raccolta fondi per il sostegno ha raggiunto una somma di circa 76.000 di cui 60.000 dagli Ordini ed il restante dagli iscritti.

5) Varie ed eventuali (parte prima);

L'Arch. Fabbri ha inoltrato alla Federazione la comunicazione sull'obbligatorietà della presentazione, da parte degli Ordini, del conto economico e della relazione finale.

L'Arch. Rubin informa che il CNAPPC aveva inizialmente dato indicazione di non eseguire sia il conto finale sia la relazione ma che anche il funzionario provinciale del MEF, interpellato dall'Ordine di Ferrara, aveva ribadito l'obbligo anche da parte degli Ordini.

L'Arch. Vescovini informa che avversa alla comunicazione vi era stata una sentenza di primo grado ma, nel frattempo, i loro consulenti (Modena) avevano consigliato di predisporre la documentazione richiesta in attesa della sentenza di secondo grado.

L'Arch. Filippucci comunica che la segretaria di Federazione Michela chiede di poter usufruire delle ferie entro l'anno ed a questo proposito l'Arch. Fabbri consiglia di essere regolari nel trattamento dei diritti dei dipendenti per non incorrere in sanzioni per eventuali controlli. L'Arch. Filippucci proporrà di "smaltire" le ferie entro l'anno se possibile.

In relazione alla professionalità dei consulenti legali, l'Arch. Fabbri comunica il buon rapporto in corso con la Dott.ssa Olivia Bagni.

2) Emergenza alluvione Emilia-Romagna (parte seconda);

L'Arch. Filippucci ricorda la richiesta d'intervento in tema, da farsi alla prossima CNO del 14 c.m., da parte dell'Arch. Rava in cui si presenteranno anche i ringraziamenti per le donazioni e, in caso di chiarezza sulla modalità di erogazione degli stessi, si porteranno anche queste decisioni all'attenzione dell'assemblea; sempre l'Arch. Filippucci informa che il commercialista ha informato che le donazioni saranno tassate.

La Cassa degli Agronomi ha trovato la formula di far figurare i contributi come rimborso spese su fattura del beneficiario.

Facendo un conto allo stato attuale con 37 domande di richiesta rimborso per danni e facendo una divisione paritaria risulterebbe un rimborso di circa 2.000 cadauno.

L'Arch. Rinaldi pone la questione della data di chiusura della raccolta schede. L'Arch. Filippucci comunica di aver dato indicazioni a Michela per la prima settimana di luglio ed avanza la proposta di spostare la dead line al 15 luglio. L'Arch. Rinaldi propone di aspettare la chiusura della raccolta.

L'Arch. Rava chiede se i rimborsi spese saranno a favore solo degli studi od anche delle case/studio od altro. L'Arch. Filippucci conferma che il Comitato non ha preso alcuna decisione in tal senso quindi tutte le ipotesi sono ancora percorribili.

L'Arch. Rava presenta il taglio che vorrebbe dare al suo intervento alla CNO; vorrebbe raccontare il significato di un evento come questo. Emerge la nostra ignoranza sul tema. Il vero problema è che al momento non ci sono risposte risolutive possibili. Quali interventi mettere in campo? Ci si deve attrezzare personalmente per ridurre il prossimo danno? Vi sono interventi strutturali da mettere in campo?

L'Arch. Rava propone di censire i danni (per esempio attivando un laboratorio) per capire la gradualità della gravità del danno. In realtà non si sa come agire su un territorio fragile.

Chiede che siano gli architetti a programmare la futura pianificazione guardando al territorio ed alla sua fragilità.

L'Arch. Pezzali informa che è stata assegnata un'ora agli interventi dell'Emilia-Romagna in CNO concludendo di essere d'accordo con lo spirito dell'intervento dell'Arch. Rava.

L'Arch. Vescovini lascia la riunione alle 17:32.

In tema di raccolta fondi l'Arch. Fabbri è in linea con l'Arch. Rinaldi di aspettare la chiusura della raccolta e le sembra svilente fare differenze nell'erogazione dei rimborsi; concorda con l'Arch. Rava sulla modalità di affrontare il tema ed aggiunge che il momento è effettivamente incerto nel dare risposte alle modalità di ripresa e quali siano le giuste misure strutturali.

Informa che come volontari stanno dando una mano per la compilazione delle schede del danno e di queste ne sono state raccolte circa 1.500.

L'Arch. Fabbri pone l'attenzione sul fatto che la pubblica amministrazione si trova davanti ad una emergenza a cui non sa dare risposta.

L'Arch. Filippucci riferisce sull'attività regionale e di una riunione in giornata con la presenza del CUP e di Ferrecchi del Dipartimento civile ed ambiente; riferisce che la Delegazione che si è rapportata con la politica ha avuto una sensazione di "freddezza" rispetto alle problematiche regionali, l'unico che ha mostrato interesse è stato Curcio della Protezione Civile. Il CUP sta prendendo contatti con la Regione e Filippucci spera di essere aggiornato sugli stessi.

L'Arch. Filippucci informa che l'esame del danno avverrà attraverso una perizia asseverata con il rischio che questa possa non essere precisa. L'Arch. Filippucci ha consigliato l'aggiunta di un'appendice che informa del fatto che la perizia non può tenere conto delle variazioni dei prezzi; altro punto problematico della perizia asseverata è che deve contenere informazioni sulla legittimità del bene innescando rischi di possibili contenziosi tra cliente e tecnico asseveratore.

L'Arch. Filippucci informa che cercherà di dare delle quantificazioni in sede di CNO ed a questo proposito ricorda che per il terremoto del 2012 la raccolta fondi si era attestata sui 90.000 euro ma che questa volta la platea di riferimento era molto meno vasta quindi facendo un paragone il risultato ottenuto non pare disprezzabile.

5) Varie ed eventuali (parte seconda);

L'Arch. Filippucci ricorda che a fine ottobre vi sarà l'ultima CNO di questo Ufficio di Presidenza e che ci potrebbe essere la possibilità di una riconferma seppur parziale.

L'Arch. Pezzali conferma l'eventualità e, pur essendo stremati, prende corpo l'idea di una ricandidatura dell'intero Ufficio di Presidenza.

L'Arch. Pezzali chiede parere al Comitato ed in virtù dell'apprezzamento generale di tutti sull'operato di questi due anni il consenso è unanime.

La riunione termina alle 18:40.

IL SEGRETARIO Arch. Gian Paolo Rubin	IL COORDINATORE Arch. Marco Filippucci
---	---